

# Kin-ball

Kin-ball	
<b>Historique</b>	Créé au Canada en 1986 par Mario Demers pour encourager coopération et fair-play dans un sport collectif.
<b>Logique interne</b>	Maintenir le ballon géant en jeu, stratégie collective et travail d'équipe essentiels.
<b>Matériel</b>	 A black circular ball with the word "OMNIKIN" in white at the top, "OFFICIAL" in smaller letters below it, and "KIN-BALL" in large, stylized, yellowish-gold letters in the center. At the bottom of the ball, there is a small logo for the "INTERNATIONAL KIN-BALL FEDERATION".
<b>Objectifs</b>	<p>Le kinball se situe dans le champ d'apprentissage « Coopérer ou s'opposer individuellement et collectivement ».</p> <p>Les objectifs du Kin-ball sont aménagées et très variées, les élèves s'engagent dans un affrontement individuel ou collectif en respectant les règles du jeu, de contrôler son engagement moteur et affectif pour réussir des actions simples. La cohésion et la communication sont primordiale pour la bonne pratique de l'activité.</p>
<b>Les conduites à risques et blessures</b>	Chutes ou collisions ; contusions, entorses légères.